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1. Instructions de sécurité 

Lisez et suivez toutes les instructions contenues dans ce document avant la mise en route de 

l’appareil.  Conservez ces instructions avec l’appareil. 

 
Attention danger 

 
Risques électriques ou 

électrostatiques 

 
Risques d’ondes 

électromagnétiques 

Dans ce manuel, ces symboles annoncent un avertissement. Ils vous alertent du risque de 

détérioration du matériel ou de blessures graves sur les personnes. 

Avertissement 

- Risque de chocs électriques 

Les consignes de sécurité détaillées dans ce manuel ne sont pas exhaustives. Elles 

rappellent les risques les plus communs rencontrés lors de l’utilisation 

d’équipement électrique. La prudence et le bon sens doivent accompagner toute 

l’installation, l’utilisation et la maintenance de cet appareil. 

 

Afin d’éviter les risques de blessures ou d’accidents, installer le matériel hors de 

portée des enfants. 

- Les câbles d’alimentation électrique doivent être protégés contre toutes 

détériorations accidentelles. Un câble endommagé doit être immédiatement et 

exclusivement remplacé par un câble d’origine. Ne jamais couper ou rallonger les 

câbles. 

- Couper immédiatement l’alimentation électrique avant toute intervention 

technique sur l’appareil. Ne pas modifier l’appareil. Toutes modifications peuvent 

le détériorer ou être dangereuses pour les tiers.  

- Seul un personnel qualifié peut intervenir sur l’appareil en cas de panne ou pour en 

assurer la maintenance. 

 

LE NON RESPECT DE CES INSTRUCTIONS PEUT CAUSER LA DETERIORATION DE L’APPAREIL 

OU DES BLESSURES GRAVES SUR LES PERSONNES. 
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2. Présentation de l’appareil 

 
 

1 : Interrupteur d’éclairage du fond 

2 : Cordon alimentation électrique 220V – 50/60hz 

3 : Fusible 2A 

4 : Sens de circulation de l’air 

 

 

Directives 89/336/CEE pour le marquage CE 

Norme EN50081 ed. 1993 

Norme EN55011 ed.1998 

Norme EN55015 ed. 1996  

Norme 61000 ed. 1993 

BAS 
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3. Installation de l’appareil 

3.1 Positionnement  

Le matériel doit être posé sur ces 4 pieds sur un support stable, droit et horizontal afin 

d’éviter tout risque de basculement et chute de de l’appareil. 

3.2 Branchement électrique 

L’appareil doit être alimenté en 220 VAC 50Hz. (standard Français). 

3.3 Présentation des réglages 

3.3.1 Marche / Arrêt 

Cet interrupteur permet de démarrer (position I) ou de couper (position O) l’alimentation 

électrique. En cas d’intervention dans l’appareil, il faut, en plus de positionner le 

l’interrupteur sur la position O, débrancher électriquement la prise du secteur. 

4. Remplacement du filtre 

4.1.1 Fréquence de remplacement 

Pour le bon fonctionnement de l’appareil, il est important que le filtre soit changé tous les 

ans. En cas de pollution importante, il est bon de remplacer le filtre préventivement. 
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4.2 Changement du filtre  

 
 

5. Remplacement du fusible 

6.  Remplacement de (s) torche (s) à plasma 
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7. Garantie 

Nous avons apporté tous nos soins et notre expérience technique à la réalisation de cet 

appareil. Il a fait l’objet de contrôles qualités. Si malgré toute l’attention et le savoir-faire 

apporté à sa fabrication, vous aviez à mettre en jeu notre garantie, celle-ci ne s’appliquerait 

qu’au remplacement gratuit des pièces défectueuses de notre matériel (hors frais de port 

aller/retour) 

7.1 Durée de la garantie 

Ce matériel est garanti 2 ans constructeur (date de facture faisant foi) 

1 mois pour la réparation SAV et les pièces détachées (date de facture faisant foi)  

7.2 Objet de la garantie 

La garantie s’applique sur toutes les pièces à l’exception des pièces d’usure qui doivent être 

remplacées régulièrement. L’appareil est garanti contre tout défaut de fabrication dans le 

strict cadre d’une utilisation de traitement de l’air. Toutes autres utilisations annulent la 

garantie. 

7.3 SAV 

Toutes réparations doivent s’effectuent en atelier authorisé. Les frais de transport aller et 

retour sont à la charge de l’utilisateur. L’immobilisation et la privation de jouissance d’un 

appareil en cas de réparation ne peuvent donner lieu à des indemnités. 

En toute circonstances, le matériel voyage toujours à la charge de l’utilisateur. Il appartient à 

celui-ci avant d’en prendre livraison, de vérifier que le matériel est en parfait état et le cas 

échéant de mettre des réserves sur le bordereau de livraison du transporteur. Confirmer 

auprès du transporteur dans les 72h par lettre recommandée avec AR. 

IMPORTANT : Un remplacement sous garantie ne serait en aucun cas prolonger la durée de 

la garantie initiale. 

7.4 Limite l’application de la garantie 

Sont exclus de la garantie : 

- Les équipements et la main d’œuvre fournis par un tiers lors de l’installation du 

matériel. 

- Les dommages causés par une installation non conforme 
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- Les problèmes causés par une altération, un accident, un traitement abusif, la 

négligence du professionnel ou de l’utilisateur final, les réparations non autorisées 

par écrit, le feu, les inondations, la foudre, le gel, un conflit armé ou toute autre 

force majeure. 

Attention : aucun matériel endommagé suite au non respect des consignes de sécurité, 

d’installation, d’utilisation et d’entretien énoncées dans le présent manuel ne sera pris en 

charge au titre de la garantie. 

7.5 Mise en œuvre de la garantie 

Pour plus d’informations sur la présente garantie, appelez votre professionnel ou notre 

service après vente. Toute demande devra être accompagnée d’une copie de la facture 

d’achat. 

Aucun remplacement de pièce ne sera effectué sans le retour au préalable de la pièce 

défectueuse. Toute pièce non retournée sera facturée au tarif en vigueur. 

7.6 Lois et litiges 

La présente garantie est soumise à la loi française et à toutes directives européennes ou 

traités internationaux en vigueur au moment de la réclamation, applicable en France. 

En cas de litige sur son interprétation ou son exécution, il est fait attribution de compétence 

au seul TGI de Lyon (FR – 69) 

8. Protection de l’environnement 

La protection de l’environnement est essentielle. Notre société en fait un engagement fort. 

Nos produits sont conçus et fabriqués avec des matériaux recyclables. Toutefois, les parties 

qui le composent ne sont pas biodégradables.  Vous devez le déposer dans un point de 

collecte de déchets ou le remettre à votre vendeur si vous achetez un appareil ayant des 

fonctionnalités similaires. 
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1. Safety instructions 

Read and follow all instructions contained within this document prior commission the 

appliance. 

 

Keep these instructions for future reference. 

 
Danger 

 
Electrical Hazard 

 
Electromagnetics Hazard 

 

In this manual, these symbols indicate a warning. To warn you about risk for equipment and 

for personal. 

 

Warning 

 Electrical Hazards 

The safety instructions detailed in this manual are not exhaustive. They recall the most 

common hazards encountered when using electrical equipment. Caution and common sense 

must accompany all installation, use and maintenance of this device. 

Avoid risk of injury or accident; keep the equipment out of the reach of children. 

 Power cables shall be protected against accidental damage. A damaged cable shall 

be immediately and exclusively replaced by an original cable. Never cut or lengthen the 

cables.  

 Immediately shut off the power supply before any technical intervention on the 

device. Do not modify the device. Any modifications may damage it or be dangerous for 

third parties. 

 Only qualified personnel shall intervene on the device in the event of a breakdown 

or to ensure its maintenance. 

 

NON-COMPLIANCE WITH THESE INSTRUCTIONS MAY CAUSE DAMAGE TO THE APPLIANCE 

OR SERIOUS INJURY TO PERSONS. 
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2. Presentation of the device 

 

 
 

1 : Power On/Off 

2 : Electrical wire 220VAC 50/60hz 

3 : Fuse 

4 : Air flow direction 

 

 

Directive 89/336 / EEC for CE marking 

Standard EN50081 ed. 1993 

Standard EN55011 ed.1998 

Standard EN55015 ed. 1996 

Standard 61000 ed. 1993 
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3. Installation of the device  

3.1 Positioning 

The equipment shall be mounted on its stand. The stand shall be placed onto a stable, 

straight & horizontal support to avoid any risk of tipping of falling for the device. 

3.2 Electrical connection 

The device must be supplied with 220 VAC 50Hz. (French standard) 

3.3 Presentation of the settings  

3.3.1 On / Off 

The switch turns ON (position I) or OFF (position O) the main power supply for the device. 

For maintenance purpose, the power shall be OFF and the plug disconnected from the 

supply. 

4. Filter replacement 

4.1 Replacement frequency  

For the proper functioning of the device, it is important that the filter is changed every year. 

In case of significant pollution, it is good to replace the filter preventively.
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4.2 Change out filter 

 
 

 

 

 

5. Change out the fuse 
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6. Change out plasma torche(s) 

 
 

7. Warranty  

We have taken a great care and all our technical experience to make this device. Strict 

quality controls have been applied to check the equipment. If, despite all the attention and 

know-how brought to its manufacture, you had to put our guarantee into play, it would only 

apply to the free replacement of defective parts of our equipment (excluding postage costs 

go / return) 

7.1 Duration of the warranty  

The manufacturer warranty for the equipment is for two (2) years and start from the date of 

purchase. The warranty for the spare part and after sale service if for one (1) month from 

the date of purchase. 
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7.2 Purpose of the warranty  

The warranty applies to all parts with the exception of wearing parts, which must be 

replaced regularly. The warranty is for any manufacturing defect in the strict context of an 

air treatment use. All other uses void the warranty. 

7.3 Service 

Any repairs shall be carried out in authorized workshop. In any case, the transportation costs 

are under user/owner responsibility. The user is not entitled to compensation when the 

equipment is under repair. 

The user/owner shall inspect the equipment before taking delivery, check the equipment is 

in good condition and if necessary to put reservations on the delivery slip of the carrier. 

Confirm with the carrier within 72 hours by recommended letter with acknowledgment of 

receipt. 

IMPORTANT: The replacement of the equipment during the warranty period does not 

extend the warranty. 

7.4 Warranty limits 

The following are excluded from the warranty: 

 Equipment and labor supplied by a third party during the installation of the equipment. 

 Damage caused by improper installation. 

 Problems caused by alteration, accident, abusive treatment, negligence on the part of 

the professional or the end user, repairs not authorized in writing, fire, floods, lightning, 

freezing, armed conflict or any other force majeure. 

Please note : no material damaged due to non-compliance with the safety, installation, use 

and maintenance instructions set out in this manual will be covered by the warranty.  

7.5 Implementation of the warranty 

For more information on this warranty, make contact with your reseller or with our after-

sales service. For any request to be made, a proof of purchased shall accompany your 

request. A replacement will be send once the defective part is received. Any part not 

returned will be invoiced at the current rate. 

 

7.6 Laws and disputes 

This warranty is subject to French law and to all European directives or international treaties 

in force at the time of the claim, applicable in France. 
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In the event of a dispute over its interpretation or execution, the jurisdiction is given by the 

sole Tribunal Grande Instance of Lyon (FR - 69) 

8. Environmental protection  

Environmental protection is essential. It is a strong commitment to our company. All our 

products are designed and manufactured with recyclable materials. However, the parts that 

compose it are not biodegradable. You must drop it off at a waste collection point or give it 

back to your seller if you buy a device with similar functionality. 



 

Ed 05.2020 
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